

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ein ereignisreiches Schuljahr liegt hinter uns, die Sommerferien stehen schon vor der Tür.



Rückblick auf das Schuljahr: Unsere Schulkinder haben dieses Jahr wieder einmal Großartiges geleistet. Gemeinsam haben wir viele wertvolle Momente erlebt und Herausforderungen gemeistert. Die kleinen und großen Erfolge im Unterricht, bei Projekten und während unserer vielfältigen Veranstaltungen machen uns alle sehr stolz.

Ausblick auf das neue Schuljahr: Natürlich ruht unser Engagement nicht, und wir haben schon viele spannende Pläne für das kommende Schuljahr. Es wird neue Projekte und interessante Lernangebote geben, die das Lernen Ihrer Kinder fördern.

Die HA- Betreuung wird ab dem Schuljahr für alle Klassen auf 45 min verkürzt und die HA-Menge entsprechend angepasst. Dafür werden unsere AG's an allen Tagen eine Dauer von 90 min haben.

Von einigen Menschen müssen wir uns verabschieden. Die Grundschulzeit ist für die ViertklässlerInnen nun zu Ende. Abschied nehmen ist immer schwer, aber wir hoffen und denken, es war eine gute Zeit, die allen positiv in Erinnerung bleibt. Wir verabschieden uns zum neuen Schuljahr auch von unserer langjährigen Kollegin Frau Reinfant. Wir wünschen ihr vom Herzen alles Gute für ihren weiteren beruflichen Weg. Auch unsere Schulsekretärin, Frau Hillenbrand, verlässt unsere Schule und genießt ab August ihre Elternzeit.

Lieben Dank an die MitgliederInnen der Eltern-AG und an das fleißige Team des gesunden Frühstücks. Wir bedanken uns beim Herr Wagner für sein großes Engagement seine Unterstützung und die Auftritte, die er und seine AG-Gruppe in diesem Schuljahr gegeben haben. Ein Dankeschön geht an die Familie Dres, die uns regelmäßig mit frischem Obst und Gemüse versorgt hat. Vielen Dank an Frau Back und Frau Östringer, die so toll und engagiert die Kernzeit und mit Frau Knaus das Mittagsband an unserer Schule leiten und uns oft mit Betreuung unterstützt haben. Wir bedanken uns bei Frau Wirth vom TSV Malschenberg e.V. sowie den Trainern vom Golfclub St. Leon-Rot für die gute Zusammenarbeit.

Liebe Eltern, ein riesengroßes Dankeschön möchten wir auch Ihnen für Ihre Unterstützung, Ihr Vertrauen und die gute Zusammenarbeit aussprechen. Wir sind stets bemüht, auch in schwierigen Situationen, zuallererst die berechtigten Interessen jedes Einzelnen zu wahren. Dass es ab und an zu unterschiedlichen Auffassungen kommen kann, ist völlig normal. Wir danken Ihnen für die vielen lösungsorientierten Gespräche, mit denen wir die Herausforderungen des Schullebens gemeistert haben.

Sommerferien: Jetzt steht erst einmal die Sommerpause vor der Tür. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien erholsame und sonnige Ferien. Genießen Sie die Zeit, laden Sie Ihre Akkus

wieder auf und erleben Sie viele schöne Momente miteinander. Unsere Schülerinnen und Schüler haben es sich wirklich verdient!

Zur Erinnerung: Vom 06.09.-09.09.24 findet das traditionelle Portugieserfest statt. Unsere Schule wird am Sonntag, den 08.09.24 ab 13:30 Uhr am Umzug teilnehmen. Es wäre toll, wenn möglichst viele Schulkinder dabei wären. Ein Elternbrief dazu wird in den Ferien versendet.

Die Sommerferien sind vom 25.07.2024 bis zum 08.09.2024.

Der 1. Schultag ist am Montag, den 09.09.24, von 8:30 Uhr – 12:10 Uhr. Die Kinder bekommen die neuen Stundenpläne ausgeteilt.

HA- Betreuung und das Mittagessen finden in der 1. Schulwoche wie immer statt. (HA-Zeit endet für alle um 13:40 Uhr).

AG´s finden erst ab der 2. Schulwoche statt (s. Elternbrief vom 15.07.24).

NEWS: Für den Schuljahr 2024-2025 haben wir uns etwas einfallen lassen. Jedes Schulkind erhält ein tolles HA-Heft, welches individuell für unsere Schulkinder erstellt wurde. Dank der finanziellen Unterstützung vom FKM erhält es jedes Kind kostenfrei. Wir bedanken uns von ganzem Herzen beim FKM für diese tolle Geste!

Bis dahin wünschen wir Ihnen und Ihren Liebsten eine tolle Ferienzeit und schöne Urlaube, wo auch immer Sie sie verbringen mögen: zu Hause in Malschenberg, an einem schönen Ort in Deutschland oder in der fernen, weiten Welt! Kommen Sie bitte gesund und munter zurück! Wir freuen uns auf Sie und Ihre Kinder und sind neugierig und gespannt auf das kommende Schuljahr.



Herzliche Grüße

Alena Zimmermann und das Kollegium der Brunnenbergschule